

開校記念式典

4月26日(金)に、開校記念式典が行われました。林順一校長からは「『進取 創造 至誠』の校訓のもと文武両道に励み、周囲に対する感謝の気持ちを忘れず、将来地域に貢献できる人材に成長してほしい。」、前原毅同窓会長からは「歴史と伝統のある学校に身を置いている意識を持ち、思いやりを持った人になってほしい。目まぐるしい時代の変化に対応するために、柔軟な発想力を養いながら、卒業後の社会における即戦力となれるよう励んでほしい。」と、それぞれ式辞が述べられました。



また、式典後は、株式会社ホットランド副社長、荻野哲様による記念講演が行われました。「ぼくの銀だこ物語」という演題で、仕事を投げ出さず、たとえ失敗をしても、それを原動力にしてほしいと熱い思いを伝えていただきました。

高校総体壮行会

5月9日(木)に、高校総体壮行会を行いました。各部活動が高校総体に向けて決意表明をし、これまでの練習の成果を発揮し、優勝そして関東大会へ出場できるよう精一杯努力をしてくと熱く述べてくれました。今年度も全校生徒が体育館に集まり、一体感を持って臨むことができました。

生徒総会

5月24日(金)に、生徒総会が行われました。生徒会と議長団を中心に、昨年度の会計や今年度の予算案についての報告がありました。また、各クラスや委員会からの要望、提案事項も議事にあがりました。桐商の発展と、生徒たちの満足度の向上を願った意見ばかりでした。今回の生徒総会を機に、より充実した学校生活について、生徒一人ひとりが改めて考えていってほしいと思います。

群馬県高等学校総合体育大会 結果 (関東大会出場部活)

○男子バドミントン部
男子学校対抗戦 第3位
☆関東大会
(神奈川県秩父宮記念体育館)
ベスト32



○女子バドミントン部
女子学校対抗戦 準優勝
☆関東大会 (神奈川県立スポーツセンター)
ベスト32



○女子バスケットボール部
優勝
☆関東大会(東京女子体育館)
桐生商業85-59佼成学園(東京)
桐生商業56-94昭和学院(千葉)



○男子バレーボール部
第3位
☆関東大会
(山梨県小瀬スポーツ公園体育館)
桐生商業1-2八千代松陰(千葉)



○陸上競技部
3年檜原空 男子三段跳 第4位
2年高柳倭平 男子ハンマー投 第5位
☆関東大会
(駒沢オリンピック公園総合運動場陸上競技場、大井ふ頭中央海浜公園スポーツの森陸上競技場)
3年檜原空 男子三段跳 第3位
2年高柳倭平 男子ハンマー投 第16位



情報モラル講習会

6月5日(水)に、システムアルファ株式会社の青山様にお越しいただき、情報モラル講習会を実施しました。高校生にとって身近な話題を中心に、SNS上のトラブル等に関する講話をしていただきました。生徒たちはスマートフォンを使用してアンケートに参加しながら、真剣な表情で講話に耳を傾けていました。SNS等は便利なツールである一方、使い方を間違えてしまうと大変な事件に巻き込まれてしまう可能性があるということ学びました。生徒たちにはこれからもルールやマナーをしっかり守ってSNSやインターネットを利用してもらいたいと思います。



高校総体 (定時制)

5月下旬~6月上旬にかけて、バスケットボール部(男子)、卓球部(男子)、バドミントン部(男女)の生徒が全国大会予選に挑みました。その中で、バドミントン部の4年生エース早川涼太君が、男子個人戦ベスト4に入り、7月29日(月)から小田原で開催される全国大会団体戦の出場権を獲得しました！悔しい部分もあったかと思いますが、休日も含めて一生懸命に練習してきた、彼の努力の成果だと思えます。最後の全国大会、ぜひ最高のパフォーマンスをしてください。その他、バドミントン部は3名がベスト16に入るなど、大活躍でした。バスケットボール部は太田フレックス高校と対戦しました。前半から相手の力の差に圧倒されましたが、後半はパスや連携がうまくいき、エース伊藤史鏡君が3本のゴールを決め、粘り強さを見せてくれました。結果は負けてしまいましたが、秋の高校選手権につながるいい試合になったのではないかと思います。卓球部は男子3名が出場し、個人戦はスコア3-0で1ゲームも奪えず悔しい結果でしたが、団体戦では1ゲームを奪うことができ、練習してきた成果を発揮することができました。各部活の生徒の皆さん、本当にお疲れ様でした。次なる目標に向かって頑張っていきましょう！

